

Inicio | Negocios y Tendencias | Noticias

Dos cracks

“Cebolla” Rodríguez y “Chory” Castro son protagonistas de un nuevo videojuego educativo

El estudio Golden Bite lanzó Deportectives, un videojuego educativo que busca enseñar y resaltar los valores en el deporte.

08.02.2020 16:59 Lectura: 2'



El estudio Golden Bite lanzó Deportectives, un videojuego educativo que busca enseñar y resaltar los valores en el deporte. Diversas personalidades del deporte y del periodismo deportivo uruguayo no solo son los protagonistas de la historia, sino que también prestaron sus voces para que el videojuego tuviera un mayor impacto en los niños.

Los futbolistas Cristian "Cebolla" Rodríguez y Gonzalo "Chory" Castro, los atletas Andrés Silva y Déborah Rodríguez, el tenista Marcel Felder, la basquetbolista Victoria Pereyra, y los periodistas deportivos Alfredo Etchandy, Martín Kesman y Diego Sonsol son los protagonistas de este videojuego educativo sobre los valores del deporte.

Con el clásico videojuego ¿Dónde en el mundo está Carmen Sandiego? como referencia, Deportectives cuenta la historia de un niño que quiere aprender sobre el mundo del deporte. Para eso, debe ayuda en la búsqueda de cinco casos sobre deportistas uruguayos y conocer sus historias. Cada caso trata sobre un deporte diferente e implica que se deba recorrer la ciudad en busca de pistas para encontrar, finalmente, de qué deportista se trata. Para eso, distintas personalidades del deporte pondrán a prueba a los usuarios mediante desafiantes y variados minijuegos. En el camino, los usuarios también encontrarán datos históricos e interesantes anécdotas del deporte mundial.

El videojuego estará disponible a partir de marzo en las ceibalitas, para que los niños de todo el país puedan jugarlo.

Golden Bite Games, cofundado por Gabriel Vainsencher (Licenciado en Gerencia y Administración por ORT) y Santiago Sierra, es un estudio de desarrollo de viodeojuegos multiplataforma, que fue incubado en Ingenio y apoyado por el Centro de Innovación y Emprendimientos (CIE) de la Universidad ORT Uruguay.

